

COMPTE-RENDU DU KARAOKÉ INTERGÉNÉRATIONNEL DE LA SEMAINE BLEUE

La semaine bleue est une semaine nationale des retraités et des personnes âgées.



M^{me} PÉDELUCQ (animatrice seniors) est

intervenue le jeudi 9 septembre pour nous présenter la semaine bleue. Cette année, elle s'est déroulée du 30 septembre au 6 octobre 2024.

Notre classe de 1^{ère} Bac Pro AGOrA (Assistance à la Gestion de l'Organisation et de leurs Activités) a dû organiser un karaoké dans la salle Michel Antoine. Pour cela, nous avons :

- rédigé et présenté un compte-rendu de réunion,
- créé une affiche sur Canva pour informer de l'événement,
- recherché sur internet des musiques intergénérationnelles (pour enfants, pour adolescents et pour seniors),
- préparé la salle en ilots de 4 chaises (2 seniors et 2 AGOrA),

- répartir notre classe en 5 groupes de plusieurs élèves :

- 1 groupe à l'accueil du lycée dans le hall Paul DOUMER pour accueillir les personnes âgées et les orienter dans la salle,



- 1 groupe à l'ascenseur pour faire monter à l'étage les personnes en situation de handicap et de les accompagner vers la salle Michel Antoine,



COMPTE-RENDU DU KARAOKÉ INTERGÉNÉRATIONNEL DE LA SEMAINE BLEUE

➤ 1 binôme à l'entrée de la salle pour pointer les personnes inscrites,

➤ 1 dernier groupe pour placer les participants dans la salle,



➤ 1 élève pour prendre des photos.

Puis nous avons participé au karaoké et distribué des boissons à la fin.



Nous avons bien aimé ce karaoké. Les seniors étaient contents et investis. C'était un moment de partage avec beaucoup de rires et de joie. C'était une bonne expérience.